
 
 

大阪大学蛋白質研究所教授会議事要旨 
 
開 催 日 時：平成３１年２月２１日（木）１３：３４～１５：５３  
開 催 場 所：大会議室 
出 席 者：１８名 
 
 
○前回議事要旨（案）の確認 
議事に先立ち、前回（１月１７日（木））開催の教授会議事要旨（案）について確認があり承認した。 

 

議    事 
 
 
【協議事項】 
１．蛋白質構造生物学研究部門蛋白質結晶学研究室助教選考について            

最終候補者を蛋白質構造生物学研究部門蛋白質結晶学研究室・助教として平成３１年４月 1日付けで採

用することについて提案があり、審議した結果、承認された。 

おって、運営協議会に諮問する旨説明があった。 

 

２．蛋白質構造生物学研究部門・新研究室（仮称・電顕グループ）PI 選考委員会の設置について  

   長期計画委員会の審議により、ＰＩ（教授または准教授）選考が必要とされたため、ＰＩ選考委員会設

置について提案があり、審議した結果、承認された。 

   引き続き、同委員会の委員について、所長に加えて、５名の候補者について提案があり、審議した結果、

承認された。 

 

３．蛋白質高次機能学研究部門高次脳機能学研究室助教選考委員会の設置について    

  高次脳機能学研究室主任から助教に係る選考依頼の連絡を受け、教員選考委員会の設置について提案が

あり、審議した結果、承認された。 

引き続き、教員選考委員会について、３名の教員を委員とすることが提案され、審議した結果、承認さ

れた。 

 

４．特任教員の選考について                                 

  特任教員１２名の平成３１年度の契約更新について提案があり、審議した結果、承認された。 

 

５．客員教授の称号付与について                               

  客員教授２名の平成３１年度の継続について提案があり、審議した結果、承認された。 

 

６．医薬基盤・健康・栄養研究所とのクロス・アポイントメント協定について         

医薬基盤・健康・栄養研究所とのクロス・アポイントメント協定について提案があり、審議した結果、

承認された。 

 

７．在籍出向契約の締結について                              

在籍出向契約の締結について提案があり、審議した結果、承認された。 

 

８．大阪大学蛋白質研究所広報室内規の一部改正について                   

大阪大学蛋白質研究所広報室内規の一部改正について提案があり、審議した結果、承認された。 

 

９．平成３１年度間接経費の使用申請について                        

平成３１年度間接経費の使用申請２件について提案があり、審議した結果、承認された。 

 

10．研究生の退学について                                

研究生の退学について提案があり、審議した結果、承認された。 

 



 

11．第１９回 SPring-8 夏の学校主催について                         

第１９回 SPring-8 夏の学校主催について提案があり、審議した結果、承認された。 

 

 
【報告事項】 

１．各種委員会等報告について 

所長の他、各委員から以下の各種委員会１３件の報告があった。 

  

 【学内委員会】 

  教育研究評議会（２月２０日開催）、部局長会議（２月２０日開催）、医歯薬生命系戦略会議（２月２０日

開催）、吹田地区箕面地区合同部局長会議（２月２０日メール開催）、遺伝子組換え実験安全委員会（１月９

日開催）、国際交流委員会（１月２２日開催）、吹田地区事業場安全衛生委員会（２月１日開催）、全学教育

推進機構会議（１月１１日、２月８日開催）、学生生活委員会（２月１３日開催） 

 

【所内委員会】 

共通施設運営委員会（２月７日開催）、共同利用・共同研究委員会（２月７日開催）、動物実験委員会（１

月３０日開催）、安全衛生委員会（２月７日開催） 

 

２．平成３１年度にかかる部局年度計画及び「全学的に重視する指標」の数値目標の策定について 

平成３１年度にかかる部局年度計画及び「全学的に重視する指標」の数値目標の策定について提出した

ことについて報告があった。 

 

３．春日丘ハウスの運用について                                          

春日丘ハウスの来年度の利用について報告があった。 

 

４．いちょう祭プログラムについて                            

２０１９年度いちょう祭の実施プログラムについて報告があった。 

 

５．平成３１年度の所内会議（教授会、PI 教授懇談会、所長補佐会議）開催日（案）について  

平成３１年度の所内会議（教授会、PI教授懇談会、所長補佐会議）開催日（案）について報告があった。 

 

６．平成３０年度活動成果等調査について 

平成３０年度活動成果等調査について依頼があった。 

 

７．講堂等の使用について                                  

講堂等の使用について報告があった。 

 

８．１月度エネルギー使用量一覧表について                         

１月度エネルギー使用量一覧表について報告があった。 

 

９．その他 

・個別学力検査の応援について 

  個別学力検査の応援について従事者及び各研究室への協力謝辞があった。 

・セミナー室の使用方法について 

  各階のセミナー室及び会議室の使用方法についての確認があった。 

   ・テレビ会議システムについて 

     テレビ会議システムを使用した会議の実施について報告があった。 

 
◆次回教授会開催予定日は、３月１４日（木）所内産学官連携問題委員会（１５時頃開始）終了後に開催予定 

である旨説明があった。 

 

                 以 上 


